

INICIATIVA DA SEGURIDAD A LOS ESTUDIANTES

Concretan programa comunidades educativas protegidas

CURICÓ. La propuesta que pretende evitar que la delincuencia y malos comportamientos lleguen o se repitan en los establecimientos educacionales, será puesta en marcha en la Escuela María Olga Figueroa de Sarmiento y el Centro Educativo Integral de Curicó (ex escuela especial), donde se han producido varios robos en el último tiempo.

El director provincial de Educación, Rodrigo Castro, valoró el programa que pretende fortalecer la seguridad al interior y exterior de las salas de clases. "La idea es proteger el perímetro de las escuelas y comunicar públicamente que estamos todos unidos y trabajando porque tenemos buenos resultados en aprendizaje con niños motivados, pero además le vamos a entregar seguridad para que puedan estar bien en clases", indicó.

El representante del Gobierno

valoró que "cuando las voluntades se juntan en las diferentes áreas del Estado, más con la sociedad civil que se organiza, la delincuencia se arranca y esa es la fórmula de poder avanzar".

Rodrigo Castro puntualizó que también se busca "prevenir situaciones de violencia y relacionarse con Carabineros, Seguridad Pública, organizaciones civiles y diferentes instancias que son coordinadas por el Ministerio de Seguridad Pública que tiene expresión regional".

COMPROMISO

Sobre el programa de comunidades educativas protegidas, se refirió el asesor de Seguridad de la Municipalidad de Curicó, Héctor Valdés, quien se mostró partidario de enfrentar en conjunto los hechos de violencia como los registrados hace poco en el Politécnico San José,



Varios organismos participaron en reunión para conocer alcances de la medida.

donde una alumna amenazó con un arma de fuego a un profesor.

"Por eso mismo, estamos abocados en participar en esta mesa de trabajo para poder ver los protocolos a seguir

para las situaciones que pueden ocurrir en distintos establecimientos", manifestó.

El funcionario municipal aseveró que el objetivo "es poder minimizar los riesgos o la inseguridad que acarrea en dis-

tintos ámbitos y sobre todo en la comunidad educativa",

En tanto, el jefe (s) del Departamento de Administración de la Educación Municipal (DAEM), Claudio Cisternas, sostuvo que se su-

maron a ese plan, el cual "permitirá crear protocolos preventivos para resguardar la seguridad de nuestros funcionarios y, sobre todo, de los niños. Se trata de prevenir, no reaccionar".